

BRAY-SUR-SOMME

Un nouvel éclairage plus économe en énergie



Des travaux de remplacement des lampadaires de l'éclairage public ont été effectués sur la commune. « Dans un souci d'économie d'énergie et d'écologie, la municipalité a

décidé de changer les lampes les plus consommatrices d'énergie pour les remplacer par une quinzaine de LED nouvelle génération qui consomment moins et éclairent beaucoup plus », explique Thierry Rognerud, premier adjoint. Les rues concernées sont le Clos Saint-Vincent, la rue du stade, la rue du Pré-Baudet et devant le collège. Le coût est à la charge de la commune et une partie est prise en charge par la fédération d'énergie. « Pour le moment, tous ne sont pas fonctionnels. La SICAE doit terminer les branchements », ajoute Thierry Rognerud.